

Azubis stellen sich vor

Unsere neue Serie:



CD zu gewinnen!

Beachten Sie
unseren Infokasten
auf S. 5

Alexander S. ist 19 Jahre alt und wird in einem Dortmunder Unternehmen zum Gas- und Wasserinstallateur ausgebildet. Er wollte schon als kleiner Junge diesen Beruf ergreifen. Leider musste er erst über 60 Bewerbungen schreiben, um eine Lehrstelle zu bekommen. Jetzt ist Axel, wie ihn seine Kumpel nennen, schon fast mit seiner Lehre fertig und könnte es sich nicht mehr vorstellen einen anderen Beruf auszuüben. Die Anforderungen sind hoch, aber die Ausbildung macht ihm trotzdem viel Spaß. Der Umgang mit den Kollegen war am Anfang etwas schwierig, da er der Meinung war, mehr zu können und zu wissen als die Gesellen. Dieses hat sich aber gelegt und heute helfen ihm die Arbeitskollegen wo sie nur können.

Axel beschäftigt sich seit einigen Jahren mit dem Automobil-Modellbau und hat auch schon an einigen Rennen innerhalb und außerhalb von Deutschland teilgenommen. „Wenn ich Geselle bin und mehr Geld verdiene, dann werde ich mir ein großes Modell bauen. Damit werde ich noch mehr Rennen gewinnen. Beruflich habe ich mir als Fernziel die Techniker- oder Meisterprüfung gesetzt. Schließlich will ich im Leben weiterkommen. Mein Traum ist es, mich selbstständig zu machen und eine gutlaufende Firma zu führen.“